

Rheinzeitung: 10.11.2017

Ökumenisches Gespräch geplant

■ **Mülheim-Kärlich.** Im Luther-Jahr wird an die Ereignisse vor 500 Jahren gedacht. Wie sieht es eigentlich heute aus zwischen den Christen? Was verbindet sie, was trennt sie? Die Kolpingsfamilie Mülheim und die Evangelische Kirche Urmitz-Mülheim laden gemeinsam ein, hierüber zu diskutieren. Gemeinsamkeiten und Unterschiede werden mit Unterstützung von Pfarrern der beiden großen Kirchen angesprochen. Die Veranstaltung findet am Donnerstag, 16. November 2017, um 19

Uhr im Paul-Gerhardt-

Haus in Mülheim-

Kärlich, Poststraße

53, statt. Der Eintritt

ist frei.

